

Información

Página: 1

Primera plana

Area cm2: 1608

Costo:

97,284

1/7

Redacción



RESUMEN 2017 SEPTIEMBRE

Como coincidencia fatídica, el 19 de este mes México fue sacudido por un terremoto de 7.1 grados que causó decenas de muertos y considerables daños materiales. Tres meses después, aún no está resuelto al cien por ciento el problema de la reconstrucción.

SEPTIEMBRE

2017/RESUMEN ANUAL

Se cimbra México de nuevo ...el 19 de septiembre



Información

Página: 1

Primera plana

Area cm2: 1608

Costo:

97,284

2/7

Redacción

septiembre generó una crisis ∎legislativa, pues el PAN y PRD en la Cámara de Diputados no permitieron la instalación de la Mesa Directiva al inicio del periodo ordinario, hasta que se discutiera la eliminación del llamado "pase en automático" de procurador a fiscal.

Al interior de Morena se generó una polémica cuando al delegado en Cuauhtémoc, Ricardo Monreal, no lo favorecieron las encuestas para ser el candidato a jefe de gobierno y pretendió dejar el partido.

En otro orden, México sufrió dos sismos. Uno el 7 de septiembre que dejó graves daños en Oaxaca y Chiapas, y otro el 19, 32 años después de los de 1985.

sismo tuvo una magnitud de 7.1 grados y, aunque no tuvo la fuerza del registrado en '85, se vivió una enorme tragedia, especialmente en la Colegio Rébsamen, donde se habló de una niña bajo los escombros llamada Frida Sofía, que nunca existió.

1 DE SEPTIEMBRE

La elección de los integrantes de la nueva Mesa Directiva de la Cámara de

cuando en el inicio de periodo ordi- Marín como presidente. nario de sesiones, los legisladores de oposición condicionaron la elección a 7 DE SEPTIEMBRE que el PRI desista de su intención de Un error en los ensayos para el simuque el procurador, Raúl Cervantes, se lacro del 19 de septiembre detonó la convierta en el primer fiscal general de la República.

4 DE SEPTIEMBRE

Aunque el delegado en Cuauhtémoc, Ricardo Monreal, no estuvo presente en la firma del Acuerdo Político de Unidad por la Prosperidad del Pueblo y el Renacimiento de México, el dirigente de Morena, Andrés Manuel López Obrador, le pidió recordar que lo importante no son las candidaturas, sino la transformación del país.

El Consejo Nacional del PRD aprobó la conformación del Frente Amplio Democrático y ordenó a su presidenta Alejandra Barrales buscar concretar este proyecto con ciudadanos y partidos políticos, como el PAN.

5 DE SEPTIEMBRE

Los dirigentes del Partido Acción Nacional (PAN), Partido de la Revolución Democrática (PRD) y Movimiento Ciudadano (MC), Ricardo Anaya, Alejandra Barrales y Dante Delgado, respectivamente, registraron ante el Instituto Nacional Electoral (INE) el Frente Ciudadano por México.

6 DE SEPTIEMBRE

El frente opositor del PAN, el PRD y Movimiento Ciudadano aceptó votar la instalación de la Mesa Directiva, luego de que el coordinador del PRI, César Camacho, anunció que presentará una iniciativa para eliminar el pase directo del procurador a fiscal general.

Camacho Quiroz dijo que presentaría una iniciativa para eliminar el pase automático del procurador, aunque condicionó que ésta se discutiría siempre y cuando se instalara la Mesa

Diputados se mantenía en suspenso, Directiva, con Jorge Carlos Ramírez



Información

Página: 1

Primera plana

Area cm2: 1608

Costo:

97,284

3/7

Redacción

movimiento telúrico.

Lluvias, encharcamientos y fugas de agua complican el tránsito vehicular sobre calzada Ignacio Zaragoza, en avenida Universidad y en la carretera México-Toluca, en la delegación Magdalena Contreras se informó que debido a la lluvia, 14 casas resultaron inundadas y una más se derrumbó sin que se registraran personas lesionadas.

El secretario de Gobernación, Miguel Angel Osorio Chong, afirmó que más allá de disputas políticas es fundamental que los diputados lleguen a un acuerdo que permita la correcta operación de la Cámara de Diputados y, con ello, la entrega del paquete económico 2018.

Advirtió que ningún tema puede estar por encima del interés del país: "Si un tema está en la discusión (designación del fiscal general), que se resuelva, que se discuta, pero no pueden poner esto como condición para que opere una cámara tan importante como la de Diputados".

8 DE SEPTIEMBRE

En la noche del jueves, un sismo de 8.2 grados se registró en las costas de Chiapas, el movimiento abarcó el sureste del país y en la Ciudad de México.

Este el sismo más intenso en casi 100 años: magnitud 8.2, de acuerdo con el Sismológico Nacional Mexicano, y después de tres revisiones sobre su intensidad.

El presidente Enrique Peña Nieto alertó ante la probable réplica del temblor de 8.2 grados de anoche, que podría suceder en las primeras 24 horas posteriores y que sería de un grado menor, es decir, de 7.2 grados.

En el mensaje que el mandatario ofreció en Juchitán, Oaxaca, sobre el recuento de los daños que dejó el temblor, dijo que 61 personas han fallecido: 45 en Oaxaca, 12 en Chiapas y 4 en Tabasco.

11 DE SEPTIEMBRE

alerta sísmiça de la Ciudad de México La cifra de fallecidos por el sismo que sin que se estuviera registrado un esta semana sacudió el sur de México ascendió a 90, el gobierno de Oaxaca informó en un comunicado que en su territorio la cifra de muertos ascendió a 71, el número anterior de víctimas mortales era de 46, 40 mil 633 planteles educativos tienen algún tipo de afectación, en Oaxaca se reportan 320 escuelas con daños.

12 DE SEPTIEMBRE

El Sistema Estatal de Protección Civil. reportó 40 mil 633 viviendas afectadas en Chiapas y más de 10 mil en Oaxaca, por el sismo de 8.2 grados Richter ocurrido el jueves pasado.

La Cámara de Diputados aplazó la eliminación del pase automático del actual procurador a la nueva Fiscalía General de la República, el coordinador de los panistas, Marko Cortés, dijo que para que la discusión de la modificación al artículo 102 y el décimo sexto transitorio pueda ser enviada a la Comisión de Puntos Constitucionales con el compromiso de, a la brevedad posible, lograr los acuerdos que permitan tener mayoría calificada esta propuesta y finalmente zanjr y terminemos el tema de un fiscal que no serviría para combatir la corrupción y la impunidad.

13 DE SEPTIEMBRE

La Presidencia de la República confirmó que el próximo 15 de septiembre, luego de la ceremonia del Grito de Independencia, no habrá cena en Palacio Nacional.

A través de un comunicado, informó que toda vez que el presidente Enrique Peña dedica su atención a coordinar v evaluar las acciones para auxiliar a la población damnificada con motivo del sismo del jueves pasado, ha dispuesto que este año, y después de la tradicional ceremonia de El Grito, no habrá cena en el Palacio Nacional.

14 DE SEPTIEMBRE

"Tengan la seguridad de que no nos vamos a ir hasta que la vida regrese a

la normalidad", prometió el presidente Enrique Peña Nieto a damnificados de Santa María Xadani, Oaxaca, una de las regiones más afectadas por el sismo de 8.2 grados Richter del pasado 7 de septiembre.

El secretario de Agricultura, José Calzada Rovirosa, dijo que este día se entregarán 350 toneladas de apoyo para los damnificados de Oaxaca tras el llamado sismo del siglo que ocurrió el pasado jueves 7 de septiembre.

18 DE SEPTIBRE

#JusticiaParaMara, #NiUnaMenos y #TodasSomosMara, son algunas de las voces con las que mujeres protestaron este domingo en diferentes puntos del país, por el caso de la joven Mara Castilla, asesinada tras tomar un taxi de la empresa Cabify en la ciudad de Cholula, Puebla.

El secretario de Educación Pública. Aurelio Nuño anunció que se destinarán mil 870 millones de pesos para la reconstrucción de las 600 escuelas del Istmo de Tehuantepec, que resultaron afectadas por el sismo del pasado 7 de septiembre.

Indicó que en Oaxaca se tienen registradas mil 75 escuelas con algún tipo de afectación en todos sus niveles (desde preescolar hasta el nivel superior), 177 de las cuales presentan daños severos y que tendrán que ser reconstruidas en su totalidad, como el Centro Escolar de Juchitán.

19 DE SEPTIEMBRE

Carlos Meneses, encargado de despacho en la Secretaría de Movilidad de la Ciudad de México, anunció una revisión profunda a los padrones de las empresas de transporte privado Uber y Cabify, luego de que el gobierno de Puebla revocó la licencia de operación a la empresa Cabify.

Cabify se vio envuelta en el caso del asesinato de la joven estudiante Mara Fernanda Castilla Miranda, quien presuntamente fue violada y posteriormente asesinada por Ricardo Alexis



Información

Página: 1

Primera plana

Area cm2: 1608

Costo:

97.284

4/7

Redacción

Díaz López, conductor de un vehículo de esa empresa en el estado de Puebla.

El gobierno estatal canceló el registro de la empresa Cabify en Puebla, por incumplimiento e irregularidades en el protocolo de seguridad para el usuario, anunció el secretario general de Gobierno, Diódoro Carrasco Altamirano, quien consideró que los errores de la compañía quedaron exhibidos con la contratación Ricardo Alexis. presunto feminicida de Mara Fernanda Castilla Miranda.

20 DE SEPTIMBRE

Más de 100 personas fallecidas. decenas de edificios derrumbados, incendios aislados y alrededor de dos millones de personas sin electricidad son las primeras consecuencias del terremoto de magnitud 7.1 que azotó la zona central de México este martes.

Este terremoto ocurre a solo dos semanas después del sismo de mayor magnitud en casi un siglo, y exactamente a 32 años del sismo más mortífero en la historia del país, ocurrido el 19 de septiembre de 1985.

Luis Felipe Puente, coordinador nacional del Protección Civil de la Secretaría de Gobernación, informó que al momento hay 147 personas muertas: 49 en Ciudad de México, 32 en Puebla, 55 en Morelos -que limita con Puebla-, 9 en Estado de México y uno en Guerrero. También mencionó que hay 44 sitios con colapsos en la capital del país.

21 DE SEPTIEMBRE

Las labores de rescate en el Colegio Enrique Rébsamen tienen una duración de 72 horas, contadas a partir del día del sismo. Mañana ingresará maquinaria pesada para terminar de

retirar los escombros.

Durante las labores de búsqueda se logró contactar a una niña que pidió auxilio, dijo tener sed y, al igual que David, uno de los primeros niños rescatados de los escombros, pidió agua, que le pasaron con una manguera al

inicio de la mañana, informó José Luis Vergara, quien estuvo a cargo de la operación de rescate en el último turno.

La Secretaría de Educación Pública detalló que el sismo del 19 de septiembre en la Ciudad de México, Puebla y Tlaxcala las clases se reanudarán el lunes 25 de septiembre.

Estas entidades registran daños en al menos 240, 934 y 260 escuelas, respectivamente, en los casos del Estado de México, Morelos y Guerrero, la suspensión de clases se mantiene el día de mañana jueves 21 de septiembre, hasta nuevo aviso.

22 DE SEPTIMBRE

El sismo de magnitud 7.1 dejó más de 3 mil edificios dañados en la Ciudad de México, el jefe de gobierno capitalino, Miguel Angel Mancera Espinosa dijo que han recibido 3 mil 848 reportes de inmuebles que tienen algún grado de daño y que deben ser inspeccionados por las cuadrillas de la Secretaría de Protección Civil.

Frida Sofía no existe, dijo el almirante Angel Enrique Sarmiento Beltrán, subsecretario de Marina, en un mensaje: "Queremos puntualizar que con la versión que se sacó del nombre de una niña no tenemos conocimiento. nunca tuvimos conocimiento de esa versión y creemos, no creemos, estamos seguros que no fue una realidad. puesto que, repito, se corroboró con Educación Pública, con delegación y con la escuela, y todos la totalidad de los niños, desgraciadamente algunos fallecieron, otros, repito, están en hospital, y otros están su casa"..

26 DE SEPTIEMBRE

El gobierno de la Ciudad de México a través del Instituto de Vivienda local, ofrecerá tres mil pesos durante dos meses, a los damnificados por el sismo del pasado martes 19, para pago de renta.

El secretario de Educación Pública, Aurelio Nuño Mayer, informó que hasta

este momento son 10 mil las escuelas dañadas en los estados que fueron afectados por los sismos del pasado 7 y 19 de septiembre, 400 serán reconstruidos en su totalidad.

27 DE SEPTIEMRE

El Colegio Enrique Rébsamen operaba con un uso de suelo que no le permitía funcionar como escuela, al menos en uno de los edificios que se colapsó en el sismo, informó el Instituto de Verificación Administrativa capitalino (Invea).

"Seguiremos demostrando que somos un pueblo que no se rinde ante la adversidad y que está listo para salir adelante", dijo el Presidente Enrique Peña Nieto en un nuevo mensaje en cadena nacional.

A una semana del sismo de magnitud 7.1 grados, el presidente anunció se agilizará y facilitará el cobro de seguros de daños y junto con el gobierno local y el sector financiero se respaldará a la población afectada con créditos especiales.

28 DE SEPTIEMBRE

El presidente Enrique Peña Nieto informó que la cifra preliminar de daños materiales por los sismos del 7 y 19 de septiembre asciende a más de 37 mil 500 millones de pesos.

29 DE SEPTIEMBRE

En el colapso del edificio del Rébsamen, la dueña del Colegio, así como los ex directores Jurídico y de Gobierno en Tlalpan, Alejandro Zepeda y Miguel Angel Guerrero, podrían ser los responsables del suceso que cobró la vida de 26 personas, por lo que se interpuso una denuncia ante la Procuraduría de Justicia, informó Claudia Sheinbaum.

En conferencia de prensa, la delegada informó que el recurso interpuesto ante la procuraduría también se presenta contra quienes resulten responsables, por lo que su antecesora Marisela Contreras, también podría ser relacionada